

Mi visita por Roma

Escrito por braydenmulgrave - 25/01/2022 15:10

Que tal amigo del foro, espero estén bien todos ustedes. Hace un año que estuve en Roma, y tuve la oportunidad de visitar casi todos sus monumentos. Si duda alguna sus diseños son fantástico, y tienen ese porte de genialidad antigua. Lo que más me gusto fue conocer el coliseo romano, una maravilla si duda. Si por alguna razón piensas ir, te comarto un sitio para tener las entrada Coliseo romano, de la mano de los amigos de coliseo.info.

Re: Mi visita por Roma

Escrito por isolutionsv - 03/03/2022 14:47

Pese a haber leído bastante sobre el lugar, tenemos que confesar que nos quedamos asombrados cuando entramos en su gran Sala Imperial, en 8Rental transfer services la que además de miles de libros antiguos se encuentran varias estatuas de mármol, preciosos frescos que decoran su cúpula y dos fantásticos globos, uno terráqueo y otro celeste.
